
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Indicação: 1002 / 2023 

INDICA-SE, seguindo as normas regimentais aplicáveis, o envio de expediente ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, João Carlos Krug, solicitando a substituição da
rede de Internet atual, que é via rádio, por Internet de fibra ótica com uma potência
mínima de 300 Mbps em todos os prédios públicos, com exceção do Paço Municipal, que
já dispõe de uma conexão de fibra ótica.
 

JUSTIFICATIVA
A qualidade e a eficiência da infraestrutura de comunicação de dados são fundamentais
para o funcionamento eficaz de todos os prédios públicos e para a prestação de serviços
à comunidade. Em minhas visitas a diversos prédios públicos, recebi frequentes
reclamações sobre a instabilidade e a baixa velocidade da conexão de Internet via rádio.
Essas deficiências têm impactado negativamente a produtividade dos funcionários e a
agilidade no atendimento aos cidadãos.
 
A substituição da atual rede de Internet por uma conexão de fibra ótica de alta
velocidade, com um mínimo de 300 Mbps, resolverá os problemas de oscilação e
lentidão que afetam a realização das atividades cotidianas nos prédios públicos. Isso
resultará em um atendimento mais ágil e eficiente à população, além de melhorar as
condições de trabalho dos servidores municipais.

   
Sala das Sessões, 22 de Setembro de 2023

Vanderson Cardoso
Vereador(a) - Republicanos
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